



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Internetbetrug mit Kryptowährungen

Nachdem sich ein 54-jähriger Mann aus dem Bezirk Wolfsberg auf einer Online-Plattform für den Handel mit Kryptowährungen registrierte, überwies er in weiterer Folge mehrere Tausend Euro, wodurch er rasch einen vermeintlichen Gewinn erzielte.

Um die Auszahlung des Gewinns durchzuführen, errichtete das Opfer unter Mithilfe der angeblichen Vermittler ein Konto und zahlte über Aufforderung eine weitere Summe für angebliche Steuern ein. Als die Auszahlung wegen eines angegebenen technischen Defektes noch immer nicht erfolgte, wurde der 54-Jährige zu einer weiteren Einzahlung aufgefordert. Dieser Aufforderung kam das Opfer nach Kontaktaufnahme mit der Polizei nicht mehr nach.

Der Mann erleidet einen Schaden in der Höhe eines mittleren fünfstelligen Eurobetrages.

Nach bisherigen Ermittlungen gibt es in Österreich bereits mehrere Betrugshandlungen dieser Art. Weitere Erhebungen werden geführt.

